INFORME DE EVALUACION DE TUTOR/A TRABAJO FINAL DE GRADO

Montevideo, 24 de febrero de 2015

Estudiante: SABRINA ROMERO

Tipo de trabajo: Artículo

Título: Características psicológicas de los hombres agresores a la pareja:

clasificaciones y aproximaciones terapéuticas

Docente Tutor/a: Prof. Agda. Alejandra López Gómez

Docente Revisor/a: Asist. Pablo Lopez

Período solicitado para Lectura Pública: abril 2015

1.- Aspectos formales

El trabajo cumple con los requerimientos formales de presentación, redactado con una adecuada sintaxis y ortografía. La presentación de las fuentes bibliográficas es adecuada y se ajusta a las normas APA.

2- Articulación teórica

El artículo aborda un tema relevante desde el punto de vista social, científico y profesional: la violencia contra la mujer y en particular, las características psicológicas de los hombres agresores. Para ello la autora realizó una detenida revisión bibliográfica de publicaciones científicas en Iberoamérica de los últimos 20 años para identificar las limitaciones y avances de las investigaciones respecto a este asunto en particular. El tratamiento de la información es destacado por la claridad, actualización y precisión. El artículo se estructura en apartados donde básicamente se presenta y analiza los principales lineamientos que surgen del relevamiento del estado del arte sobre el tema. En un primer momento se analizan las conceptualizaciones predominantes sobre violencia de género identificando los diversos alcances teóricos que se le asigna a este concepto. En un segundo momento se presntan algunos resultados disponibles sobre los factores involucrados en la violencia contra la pareja, las características de los agresores (rasgos, tipologías) y las experiencias de tratamiento psicológico y sus resultados. Finalmente la autora presenta, en el apartado de conclusiones, las limitaciones y alcances

del relevamiento realizado y del conocimiento disponible.

El trabajo presentado por la estudiante ROMERO refleja la importancia de investigar sobre el problema elegido, lo cual constituye un aporte muy importante para el diseño de estrategias de abordaje integral hacia los hombres agresores. En tal sentido, entiendo que este artículo es un excelente punto de partida de una revisión que pueda ser ampliada a otros contextos culturales así como es una muy buena plataforma para orientar el diseño de un proyecto de investigación que pueda ser la base de sus estudios futuros de posgrado.

3- Proceso de tutoría

La estudiante ROMERO ha cumplido de manera muy satisfactoria con los acuerdos establecidos con la tutora durante el proceso de la tutoría. Ha participado de todas las reuniones concertadas e hizo entrega de los productos de avance acordados los cuales fueron enviados por correo electrónico para su revisión por parte de la tutora.

Consideración final: Se trata de un muy buen trabajo final de grado, orientado a un tema de relevancia social, científica y profesional, donde la Psicología como disciplina y como campo de prácticas está convocada a realizar aportes específicos tanto en materia de investigación como de intervención técnico-profesional. Se trata de un artículo que constituye un muy buen punto de partida para el diseño de un proyecto de investigación que pueda ser la base de sus futuros estudios de posgrado.

Prof. Agda. Alejandra López Instituto de Psicología de la Salud